

第2期君津市スポーツ推進計画（素案）に係る まちづくり意見公募手続の実施結果について

健康こども部

令和4年12月19日から令和5年1月18日まで意見募集を行ったところ、以下のとおり意見がありました。

1 意見の件数

意見数 3件（提出者数 3人）

2 提出方法

| | | | |
|--------|--------|-------|--------|
| 持参 | 0件（0人） | 郵送 | 0件（0人） |
| Fax | 0件（0人） | 電子メール | 1件（1人） |
| 回答フォーム | 2件（2人） | | |

3 意見の概要及び市の考え方

市の対応区分

| 対応区分 | | 意見の件数 |
|------|---------------------|-------|
| A | 意見をもとに、施策案を修正したもの | 0件 |
| B | 意見の考え方が施策案に含まれていたもの | 0件 |
| C | 意見を施策案に反映しないもの | 3件 |
| D | その他、施策案に直接関係ないもの等 | 0件 |

| | 意見の概要 | 対応区分 | 市の考え方 |
|---|---|------|--|
| 1 | 君津中央公園のバスケットゴール周辺の地面が砂地のためボールや服などが白く汚れてしまうので、バスケットゴール周辺の地面をトラックのような素材に改修してもらえないか。 | C | 君津中央公園のバスケットゴール周辺の広場については、災害時の仮設建物等の設置ができるよう地面を砂系の舗装とした多目的広場として整備しています。 今後も身近な場所で気軽にスポーツを楽しむことができるよう、スポーツの場づくりに向けて取り組んでまいります。 |
| 2 | 林道を再開発して、ハイカーやサイクリストが安全に楽しく自然を満喫し、学べる道にしてはどうか。林道、その他施設維持の為に料金を徴収することも必要と感じる。林道を生まれ変わらせることは絶対に君津市の魅力の再発見に繋がると思う。 | C | 林道は森林整備を行う人や資材の運搬など、林業活動を行うための道として整備されていますが、時代の変化に伴い、スポーツは多種多様化してきており、地域資源を活用したスポーツの場づくりも必要と考えています。 いただいたご意見については、今後の市の施策の参考にさせていただきます。 |

| | | | |
|---|---|---|--|
| 3 | <p>スポーツクラブの練習、遠征で遠方まで親が送迎しています。生涯学習バスは、利用時間などから借りることが難しいため、遠征などへのバスの支援をお願いできないか。</p> <p>また、学校再編等で使われなくなった学校体育施設を利用させてもらいたい。</p> | C | <p>スポーツクラブ活動において、遠方への練習や大会等の参加は、会場までの移動手段に課題があります。</p> <p>遠征などへのバスの支援については、ニーズも様々であることから、支援は難しい状況にあります。</p> <p>また、学校再編等で使用されなくなった学校体育施設については、利活用を検討しているところであります。</p> |
|---|---|---|--|

4 結果の公表

- (1) 公表場所：スポーツ推進課、行政センター、公民館、コミュニティセンター、中央図書館、市のホームページ
- (2) 公表期間：令和5年2月9日から3か月間